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Bruxelles, le 4 février 2011
See English version below
Lettre ouverte à M. Barroso,  
Président de la Commission européenne

Subject: 
Salary Adjustment 2009
Defense of staff belonging to the European Institution

Monsieur le Président,

L'issue favorable réservée au recours relatif à l’adaptation salariale 2009 démontre que la Commission peut agir avec fermeté, détermination et succès pour la défense de la fonction publique européenne et de son personnel. La représentation du personnel, qui a appuyé et soutenu votre démarche, vous sait gré de votre engagement, qui a permis d'aboutir à ce résultat positif.

Nous espérons pouvoir compter sur cette même détermination dans les discussions sur l'après-Méthode qui seront cruciales pour continuer à assurer l'indépendance, la permanence et la compétence de la  fonction publique européenne. Seule une large prise de conscience de l'intérêt de l'approche communautaire permettra, face aux nombreuses attaques prévisibles, de continuer à garantir une fonction publique de haut niveau et pleinement dévouée à l'intérêt général de l'Union. 

Nous comptons sur vous et sur le Collège pour faire œuvre de pédagogie à ce sujet, notamment en réponse aux attaques populistes contre la fonction publique européenne relayées par certains médias et dont un nombre croissant reste sans réaction...

Dans le contexte difficile d'aujourd'hui, il est vital pour une Institution comme la Commission de pouvoir s'appuyer sur la qualité humaine et l'excellence de son personnel. Ce personnel garde en mémoire les sacrifices substantiels déjà consentis en 2004 et leurs impacts négatifs sur l'attractivité de notre fonction publique européenne. Il est évident que de nouvelles attaques affaibliraient durablement la capacité des Institutions européennes à attirer les meilleurs talents.

Nos organisations syndicales, représentatives des différentes, Institutions européennes vous assurent de leur pleine coopération dans cet effort de défense des intérêts fondamentaux et des conditions de vie et de travail des personnels.

Veuillez agréer, Monsieur le Président, l’expression de notre plus haute considération.
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Open Letter to Mr. Barroso,  
President of the European Commission

Subject: 
Salary Adjustment 2009
Defense of staff belonging to the European Institution

Mr President, 

The favourable decision resulting from the appeal relating to the 2009 salary adjustment, demonstrates that the Commission can indeed act forcefully, in a determined manner and with success in order to defend the European Public Function and its staff.   The staff representation, which supported you in this action, thanks you for your commitment, which has lead to a positive result.

We hope to be able to rely on this same determination in the discussions that will take place on the "post-Method" which will be vital to ensure independence, permanence and the competences of the European Public Function. Only a strong awareness with regard to the community approach will enable us, when confronted by innumerable and foreseeable attacks, to continue to guarantee a public function which meets the highest possible standards and is fully devoted to the common interests of the European Union.
We rely on you and the College to teach widely on this subject and in particular to answer the populist attacks against the European public function which are conveyed by certain media and to which a growing number of attacks remain uncontested.
In today's difficult environment, it is essential for an Institution like the Commission to be able to count upon the human qualities and the excellence of its staff.  Staff remember the substantial sacrifices that were agreed upon in 2004 and the negative impact that this has had on the attractiveness of the European Public Function.  It is clear that new attacks would weaken even further the Institution's ability to attract the most talented citizens.

Our trade unions representing the various European Institutions, assure you of their full collaboration in the effort to defend the basic interests together with the living and working conditions of all staff.

Yours faithfully, 
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